



だより  
第9号

平成31年3月25日発行  
[企画・編集「心愛志太だより」編集委員会]  
発行 社会福祉法人心愛志太  
426-0002 藤枝市横内532番地  
TEL 054-644-8632

“精神に障がいがあっても誰もが自分の生まれた地域で、ごく自然に生活したい”という願いを持っています。この願いを実現するためには、市民のみなさんに精神障がい者のことを知って頂くことがとても大切なことです。昨年10月から毎月1回、通算4回にわたって講座を開催しました。講座を修了した12人のみなさんの今後の活躍に期待したいと思います。



初の開催

こころの健康講座

受講したみなさんの感想・アンケートから(抜粋)

- ◆各講座はそれぞれ内容も濃く良いお話をしました。利用者とのふれあいも少しでき良かった。
- ◆知人にうつ病状が出ている方がいるので勉強になりました。
- ◆初めてで、どんな講座かと思い出席しましたが、とても勉強になりました。
- ◆病気について詳しく内容が分かり、理解することができました。
- ◆当事者を抱えている者として、この講座はとても勉強になりました。
- ◆今まで身近でお聞きすることが無かったので、とても良かったです。
- ◆相手の方を理解するためには「その病気を知ること」から始まると思いました。
- ◆障がい者との接し方が分からず遠目で見ていたが、少しほとんど心の気持ちが分かったので良かった。
- ◆今まで何となくお手伝いをしていましたが、病気などに対してとても分かりやすく良かったと思います。

苦情解決委員会が開かれました。

平成31年3月7日(木) 藤枝第一心愛多目的室において、苦情解決第三者委員2名の方も出席をいただき定例会議が開催されました。

利用者から寄せられました苦情及び要望については、以下のとおりです。

- ☆藤枝第一心愛 苦情1件 ケア内容に関すること
- ☆藤枝第二心愛 苦情2件 ケア内容に関すること
- ☆グループホーム城南 苦情1件 ケア内容に関すること
- ☆きずな 要望4件 ケア内容・施設設備に関すること



心愛フェスタを開催して



フェスタで

心寄せ合う

NPO法人藤枝心愛会  
副理事長 出木 充

しん 心底むすばれています「きずな」  
あ あの人もこの人も笑顔でやって来る  
い 一番客で待つのはいつもの御馴染さん  
ふえ フェスタってここかアと地元の人たち  
す 素敵に響くコーラス歌声のうたごえ  
た 太陽に手のひらかざして歌う利用者  
す 少しでも役立つならと駆けつけた  
ば バラ色ほっぺの中学生、高校生たちが  
ら 羅漢さんのほほえみで売り場に立つ  
し しっかりどこにも応援の民生委員さん  
い いつもまかせて安心、交通安全協会員さん  
♪ みんなみんな 生きているんだ  
友だちなんだ～♪ ありがとう！



笑顔の

フェスタ

藤枝第二心愛  
施設長 増田千賀子

「心愛フェスタ」——今年の会場は、昨年まで開催した藤枝第二心愛から変更して、きずな・分場で行いました。会場は広い道路に面した目立つ場所にあり、屋外スペースも広くとりました。

当日は幸い風もなく天候にも恵まれ、大勢のボランティアさんを始め田沼地域の各町内会の皆さん等、多くの協力を頂き事故もなく盛大に開催でき、大変うれしく思いました。

初めての場所での準備で大変苦労しましたが、屋外での販売・室内での射的等ではお客様が順番待ちで並んでいただけ等、昨年に比べて子どもさんたちも多く来てくれて、笑顔いっぱい。楽しいフェスタでした。ありがとうございました。



アンケートありがとうございました。(抜粋)

- ☆いろいろなことを工夫していて、盛会で良いと思います。
- ☆中学生や高校生、交通誘導の方々の笑顔に誘われ、多くの買い物をしました。
- ☆地域の多くのみなさんが集まり盛会で、バザーも利用させてもらいました。
- ☆甘酒がたいへんおいしかった。来年は商品の数をもっと多くしてほしい。
- ☆毎年参加していますが、品物が良いです。特に座布団が良かった。
- ☆子どもと一緒に来ましたが、ゲームなどとても楽しかったです。ありがとうございます。
- ☆会場が広くて人との交流がしやすい。風もなく暖かで良かった。来年も来ます。
- ☆焼きそばはあらかじめ作っておいたら?お茶が欲しかった。天気で良かった。
- ☆学生さんたちの協力で、いろいろスムーズに進んでいた。ありがとうございました。
- ☆私は地元に住む者です。皆様、懐しそうで良かったと思います。
- ☆野菜が安く買えた。甘酒、焼きそばおいしかった。みんな和気藹々良かつた。
- ☆フェスタ、とても良かった。次回はバナナも売って下さい。お願いします。
- ☆暖かな日で広々とした場所。皆で大きな声で童謡を歌い、楽しい雰囲気でした。
- ☆子どもや施設の利用者を始め各世代間の交流ができた良かったです。

